

Antrag:

Für ein neues Energiekonzept und Stadtwerke in Bürgerhand.

Die Stadt Bergisch Gladbach erarbeitet mit Hilfe von Bürgerforen und Fachleuten ein umfassendes kommunales Energiekonzept mit folgenden Zielen:

- Dezentrale Energieversorgung durch regenerative und alternative Energieträger wie Wind, Wasser, Solar, Biomasse, BHKWs und andere.
- Übernahme, Betrieb und Rekommunalisierung aller Netze (Strom, Wasser- und Gas).
- Günstige, sozialverträgliche und solidarische Tarife.
- Umfassende demokratische Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger.

Als Optionen zur Realisierung von neuen Stadtwerken soll auch die Möglichkeit der Gründung als hundertprozentige Tochter der Stadt Bergisch Gladbach oder neue Stadtwerke in Form einer Bürgergenossenschaft nach dem Vorbild der Elektrizitätswerke Schönau EWS weiter diskutiert werden.

Am Ende dieses Diskussionsprozesses muss ein Bürgerentscheid stehen, damit alle Bürgerinnen und Bürger per Urnenwahl über das Energiekonzept und die Gründung von Stadtwerken abstimmen können.

Tomás M. Santillán
Fraktionsvorsitzender DIE LINKE./BfBB